



# Aumenta en enero un 54% la presencia de migrantes en México

**LA UPMRIP SEÑALÓ** que fueron registrados 36 mil 147 eventos de personas en situación irregular en México, de los cuáles gran parte corresponde a menores

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrareplica.mx

**L**a Unidad de Política Migratoria, Registro e Identidad de Personas (UPMRIP), de la Secretaría de Gobernación, informó que en enero de este año se registró un aumento del 54% de personas migrantes en México, sobre todo de menores de edad provenientes de Ecuador y Venezuela.

Al actualizar la infografía 'Eventos de personas en situación migratoria irregular en México 2023', se conoció que fueron registrados 36 mil 147 eventos de personas en situación irregular en México, lo que significa un incremento de 54.6 por ciento respecto al mismo periodo de 2022.

Destaca que el 55 por ciento de las canalizaciones (6 mil 833) correspondió a niñas, niños o adolescentes.

De este total de eventos de personas que se internaron al país de manera irregular, 65.6 por ciento fueron presentados y 34.4 por ciento fueron



**Los principales** estados donde se detectó a esta población fueron Chiapas, Coahuila y Tabasco. Cuartoscuro

## 37%

**de los extranjeros en situación migratoria irregular en México provienen de Sudamérica.**

canalizados por el Instituto Nacional de Migración (INM).

En un comunicado se informó que del total registrado 66.2 por ciento

fueron hombres y 33.8 por ciento mujeres.

El 37 por ciento de los extranjeros en situación migratoria irregular en México provenían de Sudamérica: Ecuador 16.1, por ciento (5 mil 808) y Venezuela, 14.7 por ciento (5 mil 314).

Las principales entidades federativas en donde se llevó a cabo la detección de esta población fueron Chiapas (38.4 por ciento), Coahuila (10.9 por ciento) y Tabasco (9.2 por ciento). •